

彰化縣立大村國中 113 學年度教師公開授課教學簡案格式(新課綱)

領域/科目	語文領域-英語	設計者	游俊閔				
實施年級	七年級	總節數	一節課(45 分鐘)				
單元名稱	Drawing Challenge-Listening	教材來源	翰林 BOOK1 單字				
設計依據							
學習重點	學習表現	1-IV-1 能聽懂課堂中所學的字詞。 IV-2 能聽懂常用的教室用語及日常生活用語。 1-IV-3 能聽懂基本或重要句型的句子。	核心素養				
	學習內容	B-IV-2 國中階段所學字詞及句型的生活溝通。					
議題融入	無						
教學設備	自編學習單						
學習目標							
1.考量學習者的先備知識為基礎 2.設計連結新舊經驗的學習內容 3.學習者透過腳本描述訓練聽力 4.考量個別差異以畫圖方式作答 5.透過畫圖方式作答提升學習興趣 6.引發學習動機助其建立成功經驗							
教學活動設計							
教學活動內容及實施方式		時間(分)	備註				
Teaching Atrategies 1. Listening Skills 2. Drawing Challenge 3. The Script for Students		15	複誦與拼讀 提問回答				
Review vocabulary Review L1~L4 vocabulary							
Script 1.What's your English name? Please write it inside box1. 2.What day is today? Write the correct sentence inside box6. 3.Please draw "a hand" between box1 and box3. 4.Draw "a gift" in front of box2, please. The gift is inside the box5. 5.Please draw "a house" next to box5 and the box is in front of box1. 6.Draw "a banana" in back of box6, please.		20	聽力測驗 拼字測驗 繪圖能力				
Self-assessment Reflection and discussion		10	回饋與討論				